



Foto: Matthias Rapp

Dispopendel der OeBB im Einsatz

Aufgrund eines Defekts am regulär eingesetzten Domino-Pendelzug der SBB wurde am 20. Januar 2024 der Ersatzzug der Oensingen-Balsthal-Bahn (OeBB) eingesetzt. Hier zeigt sich der Dispopendel, bestehend aus Re 430 350, B 629 und dem ABDt 197, zwischen Klus und Oensingen.



Foto: Luc Eichenberger

Foto: Georg Trüb

InterCity nach Zweisimmen

Aufgrund des Jugendkäfigers JUSKILA, das jeweils Anfang Januar stattfindet, verkehrte am 2. Januar 2024 die Re 460 045 «Rigi» der SBB mit einem Extrazug von Bern nach Zweisimmen, hier kurz vor Lattigen bei Spiez.



Panzerzug mit alten Leoparden

Am 31. Januar 2024 erfolgte mit zwei Zügen der Abtransport von 18 überzähligen Kampfpanzern Leopard 2 A4 (Pz87) der Schweizer Armee nach Deutschland auf sechsachsigen Sagmms 490 der DB Cargo, hier mit der Re 620 039 zwischen Winterthur und Kemmental.